

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini, membahas mengenai kesimpulan yang didapatkan dari hasil pembahasana yang telah dilakukan sebelumnya. Pada bab ini juga terdapat saran-saran yang akan diberikan berdasarkan pada hasil penelitian.

5.1 Kesimpulan

Aplikasi *Elearning* UMSIDA merupakan sebuah LMS mobile berbasis Moodle yang berfungsi untuk membantu dosen dan juga mahasiswa dalam melaksanakan kegiatan belajar mengajar. Tujuan dari penelitian ini adalah mencari dan mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi penerimaan LMS *mobile* bernama *Elearning* UMSIDA di Universitas Muhammadiyah Sidoarjo menggunakan *Technology Acceptance Model* (TAM). Faktor yang mempengaruhi penerimaan LMS *mobile* bernama *Elearning* UMSIDA secara signifikan yaitu *Accessibility*, *Percieved Ease of Use*, *Perceived Usefulness*, dan *Computer Self-efficacy*. Sedangkan variabel *System Quality*, *Content Quality*, *Information Quality*, *Subjective Norm*, *Perceived Enjoyment*, *Computer Playfulness*, *Attitude Towards Using*, dan *Behavioural Intention* ditemukan tidak berpengaruh signifikan terhadap penerimaan aplikasi *Elearning* UMSIDA. Hasil diatas dapat menjadi pertimbangan bagi pihak pengelola aplikasi dalam melakukan pengembangan, sebaiknya faktor-faktor yang dalam penelitian ini memiliki hubungan yang signifikan dan berpengaruh besar menjadi prioritas untuk dikembangkan atau diperbaiki dibandingkan dengan hubungan yang tidak signifikan dan berpengaruh kecil.

5.2 Saran

Pada penelitian ini, model yang digunakan adalah TAM yang telah dimodifikasi oleh (Salloum et al., 2017). Untuk penelitian selanjutnya, dapat menggunakan model TAM yang telah dimodifikasi oleh peneliti lain. Selain itu, bisa juga menggunakan model penelitian terhadap penerimaan lainnya selain TAM. Dikarenakan variabel-variabel yang ada pada TAM terbatas, penggunaan model yang berbeda dalam penelitian selanjutnya diharapkan dapat memberikan wawasan baru untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi penerimaan sebuah teknologi seperti aplikasi *Elearning* UMSIDA.

Berdasarkan hasil penelitian ini, saran yang tepat dapat diberikan kepada universitas pihak yang mengelola aplikasi *Elearning* UMSIDA adalah sebagai berikut.

1. Berdasarkan hasil dari penelitian, dapat dilihat variabel mana saja yang memiliki pengaruh besar terhadap penerimaan aplikasi *Elearning* UMSIDA. Hal tersebut dapat menjadi acuan bagi pengelola aplikasi untuk lebih memprioritaskan hal-hal apa saja yang perlu diperbaiki atau ditambahkan pada aplikasi *Elearning* UMSIDA.
2. Pada hubungan antara variabel *Perceived Usefulness* dan *Behavioural Intention* mendapatkan hasil dengan nilai signifikansi yang paling besar, hal ini dapat menjadi sesuatu yang difokuskan oleh pihak pengelola untuk dilakukan pengembangan karena dengan faktor kegunaan yang tinggi dapat meningkatkan niat pengguna dalam menggunakan aplikasi.

3. Saran kepada pihak pengelola aplikasi *Elearning* UMSIDA pada Universitas Muhammadiyah Sidoarjo agar melakukan *update* secara rutin pada aplikasi guna meminimalisir terjadinya suatu masalah atau *bug* yang dapat menyebabkan pengguna merasa tidak nyaman dalam menggunakan aplikasi *Elearning* UMSIDA.